

モーニングセミナー ピックアップ

1月15日 松尾 隆徳 氏



『事業承継と倫理～弱者のたたかい～』

春日井市倫理法人会相談役の松尾隆徳氏は、東洋電機株式会社の元会長です。事業承継とは後継者を育て譲る事ではなく、企業で働く皆様を幸せにすることを継続する事だと説きます。仕事・収益の多角化から徳のある人間になるという社長のあるべき姿まで貴重な体験談を話して下さいました。その背景にはお父様の教え(倫理経営)が確かにありました。

1月22日 星川 テルヨ 氏



『倫理と断捨離』

「他単会での講話は初めてで緊張しています」と話す星川テルヨ浜松西倫理法人会女性委員代表。断捨離トレーナーでもある星川さんは、万人幸福の葉と断捨離を対比しながら断捨離の要点を教えてくださいました。家も身体も心も「命の入れ物」で新陳代謝が必要なのだそうです。倫理のお役を受けて「いつも逃げてきた自分と向き合う時が来た」と話します。

新入会員ご紹介



12月18日に入会した曾根由泰さんです。某銀行グループ会社を退職し、新たな事業を画策中とのこと。倫理の学びが一助になれば幸いです。

クリーン大作戦



1箇所グレーチングを外して拾い始めたのですが、吸い殻の余りの多さと、中々外れないグレーチングの蓋に逆にやる気が出ました。30分遅れたと思ったのに逆に30分早かったと気がつき、笑っちゃったらそのまま楽しく

なりました。朝から気分爽快になりましたね。ありがとうございました。(金井 政秀 幹事)

※次回は2月20日(日)朝7:00～ホテルアソシア前です。

倫理実践・体験報告



昨年、金井様とご縁を頂き、6月4日に初めてモーニングセミナーに参加させて頂きました。初参加の日に講話をさせて頂き…今思うと、凄い事をさせて頂いたんだと思います。参加されていた皆さんが、キラキラと輝き、前向きに学ぶ姿勢に、ただただ素晴らしいと感じ、自分も少しでも皆さんの様になりたいと、その日に入会させて頂きました。参加させて頂くようになり約半年が過ぎました。万人幸福の葉では、一番最初の「今日は最良の一日、今は無二の好機」の一節が好きです。今日はまたとめぐってこない。昨日は過ぎ去った今日であり、明日は近づく今日である。今日の外に人生はない。人の一生は、今日の連続である。今日を続けていけるだけで素晴らしい事だと思います。今日の積み重ねが自分を作り上げるのかとも思います。人生の最後に自分を褒めてあげられるような生き方をしたいです。まだまだ体験、実践などと言える事はございませんが、多くの学びから、少しでも自分が成長出来ればと思っています。(林志保 会員)